

# Zaunteam startet 2020 mit Joey Kelly

Traditionell zu Beginn des neuen Jahres organisierte die schweizerische Franchise Organisation Zaunteam ihre jährliche Konferenz. In diesem Jahr ging es für einige abwechslungsreiche Tage in das Allgäu, um einerseits Fachthemen zu diskutieren, sich neue Inputs zu holen sowie andererseits auch den kollegialen und familiären Austausch untereinander weiter auszubauen.

*“Beide Aspekte werden bei Zaunteam das ganze Jahr über großgeschrieben,” sagt Zaunteam Gründer Walter Hübscher. “Aber neben dem regelmäßigen regionalen Austausch untereinander auf den monatlichen ERFA-Runden, finden immer wieder überregionale Anlässe für alle Partner in Deutschland, Österreich und der Schweiz statt. Die Konferenz ist jedes Jahr unsere Kick-Off Veranstaltung.”*

So kamen diesmal die Zaunteam Partner zusammen, um sich über aktuelle Fragen zur Unternehmensstrategie auszutauschen, in Workshops neues zur Digitalisierung zu erfahren, und eine motivierende wie inspirierende Keynote von Joey Kelly zu erleben. Kelly startete die Anfänge seiner Karriere mit der Musikgruppe The Kelly Family. Als Ausdauersportler startete Joey seine zweite Karriere mit den extremsten Läufen überall auf der ganzen Welt. Kelly hält außerdem unter der Nenner ‘No Limits’ bundesweite Vorträge, die sich genau um die Themen seiner Herausforderungen drehen: Motivation, Disziplin und Zielsetzung. Alle Zaunteam Partner waren von Joey’s Vortrag und seiner bodenständigen, authentischen Art durchweg begeistert. ■

